
議会活性化検討委員会2019からの申し送り事項 

 

 

 本市議会議員の定数の検証・検討を行った際、当委員会として中山

間地域を含めた意見や要望等の集約方法、市民と議会の意見交換会

の在り方など、引き続き検討を進めていく課題はあると報告した 

ことから、市民と議会の意見交換会の複数回開催を含めた具体的な

開催方法、中山間地域を含めた会場設定などについて、次期議会活性

化検討委員会において検討する。 

 
（令和５年８月21日 確認） 
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